

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Desde octubre de 2023 han sido asesinadas en Gaza más de 34.000 personas, el 70% de ellas mujeres, niños y niñas.

Los bombardeos de Israel han destruido el 75% de los edificios y obligado a casi 2 millones de personas a huir de sus hogares según los datos facilitados por diferentes ONGDs.

Naciones Unidas pone de relieve que “Gaza es una crisis de derechos humanos y un desastre humanitario” y predice una hambruna inminente.

La ayuda humanitaria llega con dificultad, aun así, hay ONGDs que realizan en la Franja de Gaza una labor encomiable, alguna de ellas colaboradoras en los Planes de Cooperación al Desarrollo que hemos ido poniendo en marcha a lo largo de los años desde la ciudad de Valladolid.

El Ayuntamiento de Valladolid siempre dispuso de una partida presupuestaria en el ámbito de la Cooperación Internacional para catástrofes, atendiendo de urgencia a crisis humanitarias producidas por fenómenos meteorológicos o los efectos de las guerras y los desplazamientos humanos que ellas provocan.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista y en su nombre la concejala que suscribe presenta el siguiente

RUEGO

Que el alcalde, o la persona en quien delegue, contacte a la mayor brevedad posible con las ONGDs con sede en nuestra ciudad, y que trabajen actualmente sobre el terreno en la Franja de Gaza, y se les dote de la asignación presupuestaria que requieran sus proyectos facilitando así su tarea humanitaria.

Rafaela Romero Viosca

Concejala Grupo Municipal Socialista - PSOE